

Bio Farma Hadirkan Posko Mudik BUMN 2025: Mudik Senang dan Menyenangkan



Pemudik memanfaatkan fasilitas pemeriksaan kesehatan di Posko Mudik Bio Farma Group di rest area Purbaleunyi KM 88

Bandung, 28 Maret 2025 - Dalam rangka mendukung kelancaran arus mudik Lebaran 2025, **PT Bio Farma (Persero)** kembali menghadirkan *Posko Mudik BUMN* di area ruas tol Solo - Ngawi TIP KM 519 A/B dan area ruas tol Purbaleunyi TIP KM 88 A / B selama arus mudik yaitu 26-29 Maret 2025 dan arus balik yaitu 5-8 April 2025.

BUMN hadir di berbagai daerah untuk memastikan perjalanan yang aman, nyaman, dan penuh makna. Melalui Posko Mudik Bersama BUMN 2025, Kementerian BUMN dan BUMN berkolaborasi untuk menghadirkan fasilitas terbaik bagi masyarakat, sejalan dengan program pemerintah Mudik Senang dan Menyenangkan. Posko Layanan & Istirahat yang Nyaman memberikan dukungan kesehatan & keselamatan selama perjalanan, SPBU - SPKLU Siaga & Bengkel Darurat untuk Perjalanan Tanpa Hambatan. Dengan semangat melayani negeri, BUMN hadir di sepanjang jalur mudik, memastikan perjalanan pulang kampung menjadi lebih aman, nyaman, dan penuh kebersamaan.

Pada periode mudik 2025, Bio Farma Group menyediakan posko mudik dengan fasilitas pemeriksaan kesehatan yang terdiri dari cek gula darah, konsultasi kesehatan dengan dokter, dan penyediaan obat-obatan gratis di dua posko yakni di ruas tol Solo - Ngawi dan ruas tol Purbaleunyi.

Direktur Utama Bio Farma, Shadiq Akasya menyampaikan bahwa Bio Farma Group siap mendukung kelancaran arus mudik dan arus balik Ramadan 1446 H.

“Bio Farma Group siap melayani pemudik di dua daerah, yakni ruas tol Solo-Ngawi dan ruas tol Purbaleunyi. Melalui Posko Mudik BUMN, Bio Farma Group menyediakan layanan konsultasi pemeriksaan kesehatan gratis agar para pemudik dapat menjalani perjalanan dengan aman dan nyaman. Kami berharap inisiatif ini dapat membantu masyarakat tetap sehat hingga tiba di kampung halaman.” papar Shadiq.

Shadiq menambahkan harapannya agar pemudik dapat sampai tujuan dengan selamat serta bertemu sanak-keluarga di kampung halaman.

“Mudik yang sehat adalah kunci perjalanan yang lancar. Dengan layanan pemeriksaan kesehatan gratis di Posko Mudik BUMN, kami ingin memastikan setiap pemudik dapat beristirahat sejenak, memeriksa kondisi kesehatannya, dan melanjutkan perjalanan dengan lebih aman dan nyaman.” kata Shadiq.

Saat ini, ribuan pemudik telah merasakan manfaat layanan BUMN dalam perjalanan mudik. Hal ini merupakan komitmen BUMN untuk mendukung masyarakat bukan hanya dalam bisnis, tetapi juga dalam momen penting seperti mudik. Mudik Senang dan Menyenangkan pada Ramadan 1446 H atau 2025 ini bisa terwujud dengan dukungan layanan yang tepat dan kolaborasi semua pihak.

Salah satu pemudik yang telah melakukan pemeriksaan kesehatan di posko Bio Farma Group, Dea menyampaikan apresiasinya atas adanya posko Mudik Bersama BUMN 2025.

“Dalam perjalanan yang cukup panjang, dan di bulan Ramadan ini, saya pribadi rentan sekali terkena gangguan maag atau lambung. Namun dengan adanya Posko Mudik Bio Farma Group, saya bisa melakukan konsultasi kesehatan secara langsung dengan dokter yang bertugas. Serta selain itu, saya juga mendapat obat-obatan gratis untuk menanggulangi gangguan yang saya alami. Saya ucapkan terima kasih kepada Bio Farma Group atas bantuannya.” kata Dea.

Program Posko Mudik ini sejalan dengan Asta Cita Presiden Prabowo Subianto, yaitu memperkuat penjelasan kehidupan yang harmonis dengan lingkungan, alam budaya serta peningkatan toleransi antar umat beragama untuk mencapai masyarakat yang adil dan makmur. Dengan adanya posko mudik ini, pemudik mendapatkan fasilitas yang membantu kelancaran perjalanan mereka, seperti layanan kesehatan, tempat istirahat, dan informasi jalur mudik yang aman. Selain memberikan manfaat langsung bagi masyarakat, program ini juga memperkuat nilai-nilai kebersamaan dan solidaritas sosial yang menjadi pondasi dalam menciptakan masyarakat yang adil dan makmur.

--Oym/al0--

Untuk Informasi Media, Hubungi :

Komunikasi Perusahaan

PT Bio Farma (Persero)

Corcom@biofarma.co.id